

Voyage au bout de la mer océane par Henri Rech

L'épopée captivante d'un médecin et chirurgien français en quête d'une plante médicinale, sur les traces des premiers colons aux indes occidentales, en cette fin du XVIIème siècle.

Le récit nous plonge d'emblée dans l'aventure d'un long voyage, parsemé d'imprévus et de multiples dangers : maladies, accidents, tempêtes, actes de piraterie...

Mais c'est aussi et surtout la très grande richesse des rencontres et des échanges avec les compagnons de route, les colons et les indigènes, sources d'amitiés fidèles, ainsi qu'une belle histoire d'amour qui se noue au fil des pages.

On prend beaucoup de plaisir à savourer ce roman plein d'humanisme et résolument optimiste, dont la fraîcheur du style rivalise avec la justesse du vocabulaire, et qui foisonne de références non seulement historiques et géographiques, mais aussi médicales, botaniques et même ... culinaires.

Un délice !

Jacques Guittard